

Canada : de plus en plus d'empoisonnements à l'ivermectine

Compte Test - 2021-10-24 20:22:52 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un avis publié par Santé Canada, on assiste à une augmentation des empoisonnements à l'ivermectine, un médicament utilisé habituellement pour traiter les parasites tels que les parasites intestinaux chez les animaux et la gale chez l'homme. Ce traitement fait l'objet de mésusage puisqu'il est également utilisé, à tort, pour soigner la Covid-19. Ce traitement fait également l'objet d'une importante campagne de désinformation en ligne basée davantage sur des croyances que sur des preuves scientifiques avérées. En effet, des études incomplètes et inexactes sont exploitées par les groupes anti-vaccins pour vanter les mérites hypothétiques de ce médicament. Et comme il est de plus en plus difficile d'en avoir, certaines personnes n'hésitent pas à utiliser les présentations galéniques destinées au bétail. Ces présentations contiennent des concentrations élevées d'ivermectine qui peuvent avoir de graves conséquences sur la santé. Les effets de l'ivermectine, surtout à des concentrations qui ne sont pas prévues pour le corps humain, peuvent être dévastateurs. Le surdosage peut s'accompagner d'étourdissements ou de troubles digestifs, mais quand les doses sont très élevées les sujets empoisonnés peuvent faire des convulsions ou un coma. Dans certains cas, le pronostic vital peut même être compromis. Santé Canada incite les malades à ne pas recourir à l'ivermectine à usage vétérinaire que ça soit pour prévenir la Covid-19 ou pour la traiter. Par ailleurs, Santé Canada a mis la main sur des publicités vantant l'usage de ce médicament pour traiter la Covid-19. Elle a rappelé qu'il s'agit d'une pratique illégale qui l'a conduit à prendre les mesures qui s'imposent, d'autant plus qu'il s'agit de publicités trompeuses ou mensongères.